

**ANALISIS PENGARUH KOMPETENSI DAN
PELAKSANAAN AUDIT INTERNAL DALAM MENUNJANG
EFEKTIFITAS PENGENDALIAN INTERNAL PENJUALAN
(STUDI KASUS : PT INTI DUFREE PROMOSINDO ANAK PERUSAHAAN
DARI PT SONA TOPAS TOURISM INDUSTRY Tbk. - JAKARTA)**

Abstrak

Pusat kegiatan bisnis terletak pada kegiatan penjualan perusahaan, dan untuk mencapai laba yang maksimal, diperlukan pengendalian internal atas penjualan yang efektif. Sehingga untuk menunjang efektifitas pengendalian internal atas penjualan tersebut diperlukan bagian audit internal yang memiliki kompetensi serta dukungan pelaksanaan audit internal yang memadai. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kompetensi, dan pelaksanaan audit internal dalam menunjang efektifitas pengendalian internal penjualan baik secara parsial maupun secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode asosiatif dengan teknik pengumpulan data berupa kuesioner. Obyek penelitian adalah PT Inti Dufree Promosindo anak perusahaan dari PT Sona Topas Tourism Industry Tbk.- Jakarta. Uji statistik yang digunakan oleh penulis adalah regresi linier sederhana untuk analisis secara parsial dan regresi linier berganda untuk analisis secara simultan. Data diproses dengan menggunakan program statistik SPSS versi 16. Dan berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa antara kompetensi dan pelaksanaan audit internal terhadap efektifitas pengendalian internal penjualan secara simultan memiliki pengaruh yang cukup kuat dan signifikan, sedangkan secara parsial pelaksanaan audit internal memiliki pengaruh yang cukup rendah namun lebih besar bila dibandingkan dengan kompetensi audit terhadap efektifitas pengendalian internal penjualan.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut disimpulkan bahwa kompetensi dan pelaksanaan audit internal secara parsial memiliki pengaruh yang cukup rendah namun signifikan serta secara simultan memiliki pengaruh yang cukup kuat dan signifikan terhadap efektifitas pengendalian internal penjualan. Hal ini menunjukkan bahwa kompetensi dan pelaksanaan audit internal belum dilaksanakan oleh perusahaan secara lebih optimal sehingga perlu dilakukan langkah perbaikan dan peningkatan secara signifikan atas kompetensi dan pelaksanaan audit internal.

Kata Kunci : Kompetensi Audit Internal, Pelaksanaan Audit Internal, Efektifitas Pengendalian Internal Penjualan